



Épigraphie grecque et latine

Responsables : Julien Aliquot, chercheur CNRS, Patrice Faure, enseignant-chercheur Lyon 3

Le corpus des dédicaces de Delphes : problèmes et perspectives



Julien Faguer

École française d'Athènes, ArScAn

La préparation d'un nouveau fascicule du *Corpus des Inscriptions de Delphes*, destiné à réunir l'ensemble des dédicaces du sanctuaire d'Apollon et du territoire de la cité (CID VII), donne l'occasion de mettre en série ces textes et leurs monuments.

Renouvelée par les travaux des dernières décennies sur les offrandes monumentales et la statuaire honorifique, l'édition de ces inscriptions suppose à la fois une réflexion sur l'évolution des formulaires, indissociable du classement chronologique des documents dans le corpus en préparation, et une enquête sur leur contexte topographique et architectural, souvent difficile à reconstituer dans un site bouleversé par une occupation continue jusqu'à la fin du XIXe siècle.

En se concentrant ici sur les bases de statue d'époque hellénistique, on tentera de montrer ce que la mise en série de documents en apparence secondaires peut apporter aussi bien à l'établissement des textes qu'à la reconstitution des logiques de promotion sociale et politique, dans un sanctuaire où les consécration de cités et de confédérations côtoient celles des notables locaux.

**Mardi
7 décembre
2021**

De 17h à 19h

**salle 410
MILC
35 rue Raulin
Lyon 7e**